

Tales of Symphonia

Die Reise zur Erneuerung der Welt...und noch viel weiter

Von SilverBird

00 - Die Vorgeschichte

Durch eine alte Überlieferung, die aus den Zeiten des Kharlan Krieges stammt, ist folgendes bekannt:

Englischer Originaltext (Deutsche Übersetzung folgt nach dem Original)

**Once upon a time
There existed a giant tree
That was the source of mana
A war, however, caused this tree to
wither away and a hero's life was sacrificed in order to take its place**

**Grieving over the loss, the goddess disappeared unto the heavens
The goddess left the angels with this edict:
"you must wake me, for if I should sleep, the world shall be destroyed"**

**The angels bore the chosen one, who headed towards the tower that reached up
unto the heavens
and that marked the beginning of the regeneration of the world.**

**Vor langer Zeit
Existierte ein gigantischer Baum.
Er war die Quelle allen Manas
Ein Krieg, wie auch immer, führte dazu,
dass der Baum verdorrte.**

**Aus Kummer um den Verlust des Baumes zog sich die Göttin in die Himmel zurück.
Sie verließ die Engel mit folgender Aufgabe:**

„Ihr müsst mich wecken, sollte ich schlafen, sonst wird die Welt zerstört“

Die Engel ernannten die Auserwählte, welche zum Turm voranschreitet, der die

Himmel berührt.

Dies bedeutet den Beginn der Regeneration der Welt.

Zur derzeitigen Sachlage der Welt:

Das Mana – die Energie allen Lebens – in Sylvarant neigt sich nach dem tragischen Verlust des Manabaums mehr und mehr dem Nullpunkt zu. Ohne Mana kann es kein Leben geben. Es ist die Quelle und der Ursprung allen Lebens.

Böse gestalten, die den Namen „Desians“ tragen machen das Leben in Sylvarant schwer. Das Siegel, das sie bannte ist gebrochen worden und die Desians nehmen Menschen gefangen, um sie mit auf ihre Farmen zu nehmen. Bis jetzt wurde keiner, der auf einer Menschenfarm landete, je lebend wiedergesehen. Es wird vermutet, dass diejenigen, die auf einer Menschenfarm landeten verklavt werden. Man sah noch keinen lebend oder tot von einer Menschenfarm zurückkehren. Diese Tatsache sorgt für viel Angst in Sylvarant.

Aus weiteren Texten der alten Überlieferung ist bekannt, dass die Auserwählte des Mana ein Orakel des Himmels erhält. Nachdem sie das Orakel angenommen hat schenken die Engel der Welt den Turm des Heils – als Zeichen der beginnenden Welterneuerung.

Nachdem die Auserwählte das Orakel erhalten hat, muss sie sich auf den Weg zum Turm des Heils begeben. Auf dem Weg dorthin muss sie 4 Siegel brechen und die Siegelhüter bezwingen.

Am Turm des Heils angekommen wird sie ein Engel werden und zur Göttin Martel reisen, um sie zu wecken. Denn die Göttin bat die Engel vor vielen tausenden Jahren...

„Weckt mich, sollte ich schlafen, sonst wird die Welt zerstört.“

Doch die Engel sind nicht imstande die Göttin ohne die Auserwählte des Mana zu wecken.

Die Bewohner von Sylvarant sehen diesem besonderen Tag mit Freude und Furcht entgegen. Denn je näher dieser Tag rückt, umso mehr Desians streifen durch die Lande und bringen Menschen auf ihre Farmen, doch ist der Tag, an dem das Orakel erscheint auch ein Tag der Hoffnung und Freude. Die Auserwählte des Mana wird den Desians einhalt gebieten, die Göttin erwecken und somit dafür sorgen, dass Martel die Welt mit Mana erfüllt.